
COLEGIO DEL PERSONAL ACADÉMICO, INSTITUTO DE GEOFÍSICA 

MINUTA DE SESIÓN 

MINUTA CPA/002/04/2025 
07 DE MAYO DEL 2025 

SESIÓN ORDINARIA 

Reunión del Colegio del Personal Académico (CPA) del Instituto de Geofísica (IGEF) que se celebró 
el 07 de mayo del 2025, de forma virtual en videoconferencia por zoom. 
Asistencia: 31 académicos 

Orden del día 

1) Aprobación de las minutas de las asambleas del 04/02/2025 y del 07/04/2025 
Acuerdo: Aprobar ambas minutas 
 

2) Elección de un(a) investigador(a) para integrarse a la comisión dictaminadora (Dra. Lucia 
Capra ó Dr. José Luis Silván). 
Contexto: En 2024 se realizó la elección de 2 investigadores para integrarse a la comisión 
dictaminadora del IGEF, ambos fueron presentados al Consejo Interno, pero este cuerpo 
colegiado decidió esperar a que se aprobarán las reformas al EPA, en las cuales se incluía a 
un TA elegido por el Colegio, motivo por el cual de los 2 investigadores debe elegirse solo uno. 
Acuerdo: Presentar a la Dra. Lucía Capra al Consejo Interno para que se incorpore a la 
Comisión Dictaminadora del IGEF. 

 

 
Imagen 1: Votación investigador 



 
3) Elección de un(a) técnico(a) académico(a) para integrarse a la comisión dictaminadora. 

Derivado a las reformas al EPA antes mencionadas el Colegio solicitó postulaciones de 
Técnicos Académicos para integrarse a la Comisión Dictaminadora del IGEF, se presentaron 
dos propuestas cuya información se subió a la página web del colegio para que la comunidad 
pudiera consultarla. 
Se presentaron dos postulaciones: Mtra. Carolina Keiman y Dra. Terea Pi. 
 
Acuerdo: Presentar a la Mtra. Carolina Keiman al Consejo Interno para que se integré a la 
Comisión Dictaminadora del IGEF.  
 

 
Imagen 2: Votación Técnico Académico 

 
 
 

4) Varios. 
La Dra. Margarita Caballero comentó que es necesario renovar a algunos miembros de la 
Comisión Interna de Igualdad de Género, específicamente las representaciones 
académicas, para ello solicitó el apoyo de la mesa directiva del Colegio del Personal 
Académico.  
 
Acuerdo: La mesa directiva analizará la opción institucionalmente más viable para atender 
la solicitud de apoyo de la Dra. Caballero. 


